

Bericht zum Ausflug der Marinekompanie Strümp und
der Schill'schen Offiziere vom 05.06.2015 bis zum 06.07.2015
mit Kompaniekönigsschießen.

Der Ausflug begann am Samstagmorgen. Pünktlich stachen die Kompanien mit Ihren Frauen mit einem Dickschiff um 08.00 in See. Die Reise verlief problemlos und gegen 10.00 Uhr erreichten wie den Zielhafen „Bredeck-Bakker“ in Ahaus-Altstätte.

Nach der Begrüßung enterten wir die Zimmer und trafen uns anschließend zu einem deftigen Frührschoppen.

Um 12.00 wurden wir mit einem Essen versorgt und danach traten wir zum Schießen an.

Als erstes wurde der Ehrenkönig der Marinekompanie ermittelt. Hierbei messen sich die ehemaligen Marinekönige.

Nach 66 Schüssen trat Kurt Kohlhepp an und der Vogel fiel von der Stange. Unter großem Jubel wurde Ehren King Kurt geehrt.

Als zweites wurde der Kompaniekönig der Schill'schen Offiziere gesucht. Die Kandidaten Ingo Güse, Markus Thönnissen, Jens Scheffler und Jürgen Engeln, lieferten sich einen packenden Vierkampf. Der Vogel flatterte von der Stange nach 70 Schuss. Der neue König heißt Jens Scheffler.

Zu guter Letzt wurde der neue Marinekönig ausgeschossen. Drei Kandidaten lieferten sich einen packenden Kampf. Die Teilnehmer im Einzelnen: Nr. 1 Klaus Iwoleit, Nr. 2 Richard Fischer und die Nr. 3 Markus Knechten.

In einem hoch dramatischen Finale hatte Markus Knechten den 72. Schuss und der mittlerweile total zerfetzte Vogel segelte zu Boden. Unter einem riesengroßen Jubel ließ sich Markus gebührend feiern.

Danach war zur Entspannung Kegeln angesagt.

Nach einem wiederum hervorragenden Essen gab es den Krönungsball. Es ging wie immer hoch.

Nach einer viel zu kurzen Nacht und einem deftigen Frühstück, ging es zur Planwagen Fahrt. Hierbei viel ein Gespann durch besonders tolle Stimmung auf. Schön für alle die dabei waren.

Die Marinekompanie bedankt sich nochmals bei Jürgen für die tolle Organisation und das tolle Event.

Jetzt sind wir wieder zu Hause und haben einen neuen Kompaniekönig.